

第 20 回 出前市長 アンケート集計結果

日 時:令和 4 年 1 月 17 日(月)10:00~

場 所:阿南市文化会館 研修室

団体名:阿南市国際交流協会

テーマ:「市内の外国人とのマチづくり」

参加者 10 人(男性 7 人・女性 3 人)

アンケート回収人数 10 人(男性 7 人・女性 3 人)

年齢:50 代 2 人 60 代 4 人 70 代 4 人

職業:会社員 1 人 自営業 1 人 主婦 2 人 無職 3 人 その他 1 人 無回答 2 人

問1 出前市長に参加した感想はいかがでしたか。

(※主な意見)

- とてもいい試みであると実感している。有意義な機会であった。
- 直接、市長と話をすることができて良かった。
- 自由に話せる雰囲気があって良い。個々の意見を聞いていただき良かった。
- 市長さん、市の行政の意気込みを生で感じる事ができて良かった。市長の熱意を感じた。

問2 市長が地域の皆様のもとへ出向くこの取組についてどう思われますか。

良い取り組みである 9 人 必要ない 0 人 どちらとも言えない 0 人 無回答 1 人

問3 本日のテーマを実現するため、阿南市が最優先に取り組むべきことは何だと思えますか。一つお書きください。

(※主な意見)

- 少子化の課題を克服するために、外国とどう付き合っていくか、知恵を出し合うこと。
- 阿南市のリーダーシップと、市職員の国際化理解。教育。啓蒙。
- 外国語表記を市内に増やすこと。
- 市民、行政が課題を共有し、繰り返し話し合うことが大切である。
- 外国人が来たいと思う阿南市にしていくことが大切だと思う。
- 市に専門の窓口を作っていただきたい。外国人相談窓口コーナー。ワンストップ窓口開設。

問4 将来(10年後、20年後)における「阿南市のあるべき姿」や「マチづくり」の実現に向けて阿南市が最優先で取り組むべきことは何だと思えますか？一つお書きください。

(※主な意見)

- 教育は百年の計。学校教育の見直し、立て直しが将来の阿南市を支えていく。
- 定住人口増加対策。
- 市民がビジョンを共有して、まちづくりに取り組むことができる阿南市をめざす。
- 日本人と外国人、共に阿南市の発展に力をあわせていけるようにしていくこと。
- 職員の真摯な対応と責任感。
- 外国人が住んでみたいと思うような安心・安全で魅力的なまちづくり。

問5 本日の出前市長に参加して市政に対する関心は高まりましたか。

高まった 8 人 やや高まった 2 人 あまり高まらなかった 0 人 高まらなかった 0 人

問6 今後も機会があれば出前市長に参加したいですか？

参加したい 10 人 参加したくない 0 人 どちらともいえない 0 人

問7 その他、ご意見等があればお書きください。

(※主な意見)

- 阿南市の発展、繁栄を願っています。
- 阿南市を外国人にとっても住みやすい、ずっと居たいと思っただけの場所にしたい。